

## RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
Karl H o n a y

23

Wien, am Mittwoch, den 25. Jänner 1928

.....  
Neue Wohnhausbauten der Gemeinde Wien. Der Gemeinderatsausschuss für Wohnungswesen hat nach einem Bericht des amtsführenden Stadtrates Weber die Bauentwürfe für fünf neue städtische Wohnhausanlagen genehmigt. Nach den Plänen des Architekten Otto Prutschner wird in der Ybsstrasse ein fünfgeschossiger Wohnhausbau errichtet, der 72 Wohnungen enthalten wird. Am Wienerberg wird im Zuge der Ausgestaltung der dortigen Wohnhausanlage nach den Plänen des Architekten Robert Cerley zwei einstöckige Häuser mit 12 Wohnungen und eine Zentralwäscherei mit zwei Dampfkesseln, einem Waschsaal mit 29 Waschständen, zwei grossen Bügelräumen, zwei Räumen mit Trockenulissen und den erforderlichen Nebenräumen <sup>und in</sup> der Meiselstrasse in Hietzing wird eine Wohnhausanlage mit 14 Wohnungen und zwei Geschäftslokalen errichtet. Ferner wurden die Bauentwürfe für neue Wohnhausanlagen in der Gründorigasse und in der Cervantesgasse in Hietzing genehmigt. Die Wohnbauten werden je 14 Wohnungen enthalten. Die Kosten für die Wohnbauten betragen insgesamt ungefähr vier Millionen Schilling.

.....  
Die österreichische Ausstellung des deutschösterreichischen Volksbundes in Berlin. Die Direktion der Albertina hat die städtischen Sammlungen um die leihweise Ueberlassung von architektonischen Handschriften der Architekten Friedrich Schmidt und Otto Wagner ersucht, um die Beiträge der Albertina zu der österreichischen Ausstellung des deutschösterreichischen Volksbundes, die jetzt in der Akademie der bildenden Künste in Berlin abgehalten wird, entsprechend zu ergänzen. Die Direktion der städtischen Sammlungen hat dem Ersuchen entsprochen und der Albertina Handzeichnungen der Architekten Schmidt und Wagner, darunter auch drei preisgekrönte Entwürfe des Architekten Schmidt zur Verfügung gestellt.

.....  
Ein Josef Strausspark in Wien. Der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltung hat nach einem Bericht des Gemeinderates Stubianek den Neubauer Kinderpark in Josef Strausspark umbenannt. Die Erläuterungstafel wird folgende Inschrift tragen: Josef Strauss, 1827 bis 1870, Komponist. Seine Wiener Tanzkompositionen reihen sich würdig den Schöpfungen seines älteren Bruders Johann Strauss an.

.....  
Zwei Drittel der Kraftwagenabgabekennzeichen für 1928 noch nicht behoben  
Wie schon gemeldet, sind alle Besitzer von Personenkraftwagen gesetzlich verpflichtet, im Jänner die Kraftwagenabgabekennzeichen für das Jahr 1928 zu lösen. Bisher hat nun kaum ein Drittel der Abgabepflichtigen die Kennzeichen behoben. Die Kraftwagenbesitzer werden nunmehr dringendst aufgefordert, die Behebung der Steuertafeln unverzüglich zu veranlassen, da sie sonst ab 1. Februar Beanständigungen während der Fahrt durch die Polizeiorgane zu gewärtigen und die gesetzlichen Folgen zu tragen haben.